
びわの影保育所では 5 月 13 日、南会津警察署

の協力で交通安全教室が開かれました。

この日は年長組 41 人と年中、年少組が話を聞

き横断歩道のわたり方の練習をしました。
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CATVの話題募集中！

取材します。お気軽に

お電話下さい！

5月13日から15日まで南会津町に仙台市立広瀬中学校2年生360

人が宿泊体験で訪れました。中学生は野外活動の授業のなかで民家へ宿泊し、

宿のお父さんやお母さんと農作業や食事づくりの体験をしました。86 軒に分か

れ宿泊。野菜苗の植え付けやそば打ちなど体験。受け入れたホストファミリー

のお父さんお母さんも貴重な時間を過ごしました。前沢地区 大熊さん宅
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11 水曜日午後 7 時より
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10 朝日ニュースター

12 ムービープラス

15 NHK-BS1

16 NHK-BS プレミアム

5 月 20 日、双苞ミズ

バショウ発見。見頃

は 5 月末頃まで。ワ

タスゲの花は黄色。6

月 10 日頃から綿毛

をつけ始めます。20

日頃は満開なり白い

絨毯のようになる。

5 月 3 日、下郷町、旧旭田小学校落合分校がリニューアルし、

カフェを併設したミュージアム、ジイゴ坂学舎がオープンし

ました。築 100 年の学校で木のぬくもりがある温かな雰囲気

の建物で、下郷町や関係者の協力で生まれ変わりました。落

合分校は会津地方の文化と自然に惚れ込み「やるべえや」を

製作した映画監督、安孫子監督の映画のスタジオとカフェ、

地元の加工品やパンなどを直売するショップを併設してい

ます。代表の渡部さん、歴史のある建造物で皆さんが誰でも

何時でも立ち寄れるミュージアムです。と話しています。

定休日：水曜日 お問い合わせ：0241-67-4426

5 月 24 日開催 全校児童 113 人が元気

に競技。全児童がリレー競技に参加するな

ど、学年ごとに作戦を立て団結する姿を見

せてくれました。次の競技に備えての準備

や整列も速く楽しさのなかにもきびきび

した行動で最後まで。

5 月 19 日桧沢小学校校庭で、熊が目撃された。

翌 5 月 20 日、南会津町有害鳥獣捕獲隊が出動、

鳥獣被害対策が実施され、わなを仕掛けまし

た。しかし、駆除隊以外の私たちが、わなを見

に行ったり、近寄ることは危険です。

2014 年

5 月 30 日号

11ch 受信設定→ＵＨＦ帯域

→再スキャン。ご自分で設定

できない方は、お電話頂けれ

ば、設定に伺います。

5 月 23 日、春の恒例行事、ゴミ拾いや草

むしりやなどの奉仕活動を行いました。

1 年生は南会津病院、2 年生は田島ホーム

で草むしりです。花壇の草むしりのあと、

花の苗を植えました。

3 年生は、びわの影河川敷付近でゴミ拾い

を行いました。普段人の入らない河川敷に

は流れ着いた大きなゴミもたくさんあり

ました。中でも驚いたのは小型の冷蔵庫が

あった事です。生徒らは環境を守る、ごみ

は分別する！等の感想を述べていました。

5 月 18 日開催 児童らが元気に競技に臨

みました。競技 1 番は伝統のエールの交

換。6 年生らが自分たちの意気込みとエー

ル互いに送ります。小学生応援団、カッコ

よかったです！走るほかにダンスやよさ

こいの発表もありました。華やかです。地

区対抗リレー決勝では 6 つの地区が決勝

に残りました。

結果は １位東町 ２位永田 ３位中町

４位新町 ５位横町 ６位折橋 5 月 28 日からフィリピンの学生が南会津町へ

訪れています。29 日は役場に訪問。大宅町長が歓迎の言葉を述べ、

福島県そして南会津の現状をしっかり見ていただき周りの方へ正し

い情報を伝えて下さいと挨拶しました。学生 56 人の皆さんは会津若

松訪問のほか、舘岩地域で 2 日間のホームステイをするそうです。

◎ジェネシス２．０とは、日本とアジア大洋州地域及び北米地域をつ

なぐ青少年交流事業です。2013 年 3 月、日本経済の再生と日本的な

「価値」への国際理解の増進を目指し、日本政府の主導のもとに始ま

りました。参加青少年は帰国後に、SNS 等を活用して積極的に日本

の魅力について対外発信することが期待されています。

（ ＨＰより）

南会津町役場新庁舎基本設計住民ワークショップ始まりました。3 月に開かれたプロポーザル協議会で

は、各設計事務所が町から要望のあった協働のまちづくり・防災の拠点・再生可能エネルギー・豪雪寒

冷地対策などに答えるプレゼンを行いました。プレゼン後の審査も公開で行われ、最後は投票を 2回行

い「青島裕之建築設計室」に決定しました。今年度は設計事務所とワークショップ町職員・建設関係者・

住民代表、町事務局員と共に建設へ向け計画を具体化していきます。町職員以外のワークショップ委員

は 25 人。2 回目となる 5月 28 日は、主に構造・エネルギーについて意見を交わしました。話し合いは、

参加者が意見を出しやすくするために意見を「付せん」に書き分類していく KJ 法に似た形式で進めら

れました。ワークショップでは、免震・耐震の構造と太陽光・地中熱などエネルギーについて話し合わ

れたほか、コスト面や木材での地場産の活性化などの意見も多く出されました。次回のワークショップ

は 6 月下旬に開催されます。地域住民が納得する意見を出すためには他町村の庁舎や公共施設を見て検

証する事は勿論、訪れる側の立場になり意見や希望を聞くことも大切であると特に感じました。


